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　桂川西工区として、千代川町高野林区、小林区を経て、大井町並河区に及び、農
地約68haの圃場整備を行っています。
　犬飼川左岸雨水排水計画により、雨水排水路の整備を計画しており、用地につい
ては、圃場整備事業の換地手法により確保していきたいと考えています。
　また、桂川西工区については、今年度、工事計画及び換地計画原案の決定に向
けて、地元推進協議会並びに関係機関と連携して取り組んでいます。
　雨水排水路の整備については、事業主体である近畿農政局亀岡中部農地整備事
業所と担当課である下水道課との間で協議調整を行っている。

産業観光部長 ①実施

　桂川西工区につきましては、工事計画等について地元推
進協議会、関係機関と協議を行っています。また、雨水排水
路の整備については、亀岡中部農地整備事業所と下水道
課と協議調整を行っています。

　雨水幹線排水路については、犬飼川左岸雨水排水事業として、千代川町、大井町
の一部を計画区域として、面積約７６ｈａで計画しています。雨水幹線排水路につい
ては、上流部の高野林小林土地区画整理事業との整合を図り、雨水排水計画と国
営圃場整備桂川西工区の計画との調整を行いながら、雨水幹線排水路ルート、断面
の検討をしています。
　今後、国営圃場整備桂川西工区内の雨水幹線排水路については、犬飼川左岸雨
水排水事業として関係課の農地整備課、都市整備課と下水道課で断面やルートを
協議し取り組んでまいります。
　さらに、高野林・小林土地区画整理組合や、桂川西国営圃場整備推進協議会と協
議を行い、雨水幹線排水路の早期完成に向けて事業推進を行っていきたいと考えて
います。

上下水道部長 ③検討

　現在、犬飼川左岸排水事業として上流部の高野林小林土
地区画整理事業との整合を図り、雨水排水計画とほ場整備
計画との調整を行いながら、雨水排水ルート、断面について
高野林小林土地区画整理組合、市農地整備課、市都市整
備課、国営事業所と協議調整中であり、ほ場整備地内の雨
水排水路ルート、断面が確定しましたら、更に詳細検討・設
計を行い、計画を確定していく状況です。

2 千代川町 ＪＲ千代川駅の整備促進について

　平成２４年度に「千代川駅周辺地区バリアフリー基本構想」を策定し、駅施設等の
バリアフリー化を進めています。平成２７年度には、基本計画を策定しており、平成２
８年度に東側広場が完成、京都駅側ホームの改修をＪＲで進めていただいた。今年
度来年度において、西口および東口にスロープを設置していきたいと思います。ま
た、京都駅側ホームに屋根がないため、屋根をつけていただくこと、駅の東側に券売
機をつけていただくよう要望してまいりたいと思います。
　今年度の具体的な事業内容としては、西口のスロープ工事の実施と、東口のスロー
プ設置に向けた水路整備を実施する一方、スロープ設置に係る駅舎改修等のため
の設計業務をＪＲ西日本に委託する予定としています。東西自由通路の設置を進め
る計画は、相当な費用が必要であるため、財源確保等の課題があり、整備時期は未
定ですが、実現に向けて取り組んでいきたいと考えています。ＪＲ西日本がスロープ
設置に係る駅舎改修と併せて、既存の跨線橋等の駅施設に二段手すりや音声音響
案内施設の設置を行うとも聞いており、利便性の向上につながるものと考えます。今
後の工事の進捗等については自治会をはじめＪＲ嵯峨野線千代川駅整備促進協議
会の御協力も不可欠であるので協力をお願いしたいと思います。

まちづくり推進部長 ①実施

　バリアフリー化に向けた平成３０年度の市の工事について
は、１１月１９日に業者が決定し、現在西口のスロープの築
造工事を中心に施工を行っているところです。また、来年度
実施する予定のバリアフリー化に伴う駅施設改修工事の設
計業務をＪＲと１０月に協定締結のうえ依頼し、現在進めても
らっているところです。
　平成３１年度のスロープ設置完了に向けて、今年度の工事
を進める一方、来年度の予算要望等を行い取り組んでいき
ます。
※１１／１９千代川駅東側整備促進協議会に対し工事説明

1 千代川町
国営ほ場整備（桂川西工区）の促進
及び雨水幹線排水路の早期供用開
始について
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3 千代川町
国道９号「千々川橋」の拡幅改良に
ついて

　千々川の高野林工区については、多くの家屋移転を伴いましたが、用地地権者の
ご理解を得る中で用地取得を完了し、現在橋梁の下部工から工事が進められている
ところです。
　現在施行中の高野林工区の改修が完了後、更に千々川の治水安全度の向上を図
るためには、千々川橋の改修が不可欠であると認識しています。地元においても、こ
の３月にも自治会、千々川改修促進委員会とで南丹土木事務所に対し要望活動を
お世話になったところです。千々川橋の架け替えは千々川の治水安全度の向上とと
もに、合わせて歩道の整備を行うことにより、国道９号線の歩行者の安全安心の確保
に繋がるという面もあります。こういったことから、亀岡市としても、下流の改修後、切
れ目なく千々川橋の改修工事が進められるように事前の準備、検討、設計等の取り
組みをいただくことを望むところです。　しかし、国道９号は地域の根幹を成す重要な
交通軸ですので、迂回路の確保が必要となっています。国道沿線には店舗等が張り
付いているので、迂回路設置が困難であるなどの課題もあります。こういったことも、
地域とともに認識する中で、理解・協力を得ながら、本市としても地域と一緒に連携し
て、京都府並びに国交省に対して架け替えを強く要望していきたいと思います。

まちづくり推進部
事業担当部長

④要望

　本年８月２２日におきまして、千代川町自治会及び高野
林・小林土地区画整理組合により、国土交通省京都国道事
務所長へ国道９号の千々川橋を含めた歩道整備の要望活
動をいただいたところです。本市としても、市長同席のうえ副
申させていただきました。
　引き続き、国土交通省と京都府へ架け替えを強く要望して
まいります。

　現在、下流域の整備が進んでおり、水捌けが良くなることは確かです。しかし、一定
量を超えると溢れてしまい、上流域周辺が水に浸かる可能性が出てきます。亀岡市と
しては重々認識しており、国に対して千々川橋の架け替えを要請していきたいと思い
ます。千々川橋の架け替えについては迂回路が必要になり、周辺店舗等と調整をし
なければなりません。しかし、今の段階では国道９号の大井町の若宮橋の架け替えを
行っています。こちらは大井町南部区画整理事業が完了する前に架け替えを行わな
ければ迂回路が作れなくなるので急遽要請したという経過があります。国としては、同
じ路線で２箇所の工事は行わないだろうと想定されるが、なるべく早く整理が着くよう
要請していきたいと考えています。

市長
（まちづくり推進部）

④要望 　こん談会での回答のとおりです。

　今年度は橋梁の上部工を行うと聞いています。平成16年の台風の際、小学校のグ
ラウンドが荒れたため、北ノ庄を優先的に改修しました。先行的に暫定改修がされま
した。
　治水能力が向上したことにより、災害がなくなったのではないかと考えています。国
道９号の千々川橋改修と認識していますが、早期の改修を要望してまいります。

まちづくり推進部
事業担当部長

④要望 　こん談会での回答のとおりです。

　亀岡市は正式に国、府知事に要望していません。若宮橋については、区画整理事
業が進んでいるので急遽要望しました。当案件は、安全安心のために市として依頼
する時期を見極めて要望してまいります。そのように事前調整を行いながら進めてい
きたいと思います。

市長
（まちづくり推進部）

④要望 　こん談会での回答のとおりです。

4 千代川町

【質問事項等】
千々川改修工事について
　下流域の整備が進んでいるが、
千々川橋辺りで水が詰まってしまう
と浸水する可能性がある。市として
はどう考えているのか。
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5 千代川町
府道宮前千歳線（鳴滝工区・千原
交差点）の整備促進について

　本日も自治会と千代川町地域促進委員会とともに南丹土木事務所に要望を行いま
した。鳴滝工区は、幅員狭小で線形不良のため、通行の安全に支障が生じている状
況です。事業としては、平成21年度から着手されているところであり、現在は、千々川
に架かる橋梁2基の架け替えと一部付替え工事と道路築造工事を実施頂いていま
す。当初完成は平成30年度という話があったが、補助金の関係もあり、明確には示さ
れていません。今年度は道路築造工、橋梁上部工を予定していると聞いており、今
後発注予定です。また、千原交差点改良については、現時点で買収が完了している
用地により、暫定交差点として供用すべく、京都府により準備頂いています。現在、
暫定供用に向け、京都府公安委員会及び国土交通省と協議を進められているため、
協議完了次第、今年度中に工事発注する予定と聞いています。今後、早期完成に
向けた事業推進を図れるよう府道地元の皆様と引き続き、強く働きかけてまいります。

まちづくり推進部
事業担当部長

①実施

　千原交差点については、京都府により今年度事業として暫
定交差点供用をめざし平成31年2月に工事発注されました。
一部歩道整備が出来ない箇所はありますが、今年夏ごろの
供用に向け工事完成を目指すこととなっています。

6 千代川町

【質問事項等】
国の道路交付金が、国から京都府
に交付されていると思う。同じように
京都府から市に交付されていると思
うので、その交付金を当該工事の予
算として、市から補助することはでき
ないのか。

　鳴滝工区は府道であり、府道整備に対しては、国に対して補助金申請をして京都
府が実施しています。亀岡市が補助金を受けているのは市道です。市道は国や京
都府から補助金の交付を受けて事業実施をしていますが、補助金額は事業の3割程
度です。残りは市から予算支出して市道整備を実施しているところです。その様な状
況のため、鳴滝工区に予算補助をすることは出来ませんが、今後も京都府に整備促
進に係る要望をしていまいりたいと考えています。

市長
（まちづくり推進部）

⑤困難 　こん談会での回答のとおりです。

　桂川西工区の犬飼川を跨ぐ橋梁については、大型機械が農地に進入するための
橋梁整備計画と併せて、都市計画マスタープランにも位置付けられている桂川右岸
道路ので整備計画における橋梁として、圃場整備事業と道路事業で事業分担を行
いながら計画を行っています。
　現在については、河川管理者である京都府河川課、京都府南丹土木事務所、市
の関係部課と設置位置、構造等について協議調整を行っております。

産業観光部長 ①実施
　犬飼川を跨ぐ橋梁については、橋梁の設置位置、占用等
について、河川管理者である京都府南丹土木事務所、市の
関係部課と協議調整を行っております。

　桂川右岸道路については、国道９号の渋滞緩和、また防災面でも大変効果がある
と認識しており、本市都市計画マスタープランにも構想路線として位置付けているとこ
ろです。
　川関から宇津根までの間は延長約３．５ｋｍあり、河川を千々川、犬飼川と２箇所渡
らなければならない等、大規模な事業です。こういったことから、全体構想を視野に
入れる中で手戻り等が生じないよう、国営緊急農地再編整備事業（桂川西工区）と連
携した道路整備を計画しています。
　現在、犬飼川を渡る橋梁の架橋に向けて関係機関の協議を行っているところです。
圃場整備事業により整備される犬飼川にかかる橋梁について農道橋と市道橋と規格
が違うことから、市道橋として使用できるような構造になるように幅員など差額分を市
が負担するということで協議を進めているところです。また、国営緊急農地再編整備
事業（桂川西工区）と連携しながら、橋梁の構造また架設位置について河川管理者
の京都府等と協議を進めています。計画等が固まり次第、亀岡中部農地整備事業所
と費用負担に関わる確約書を取り交わし、事業の着手に向けて進めてまいります。

まちづくり推進部
事業担当部長

②実施予定 　こん談会での回答のとおりです。

7 千代川町
桂川右岸道路によるＲ９号の渋滞緩
和について
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　エアコンの設置について、小中学校のエアコン整備は早急に進めなければならな
いと考えています。国もエアコン設置の財政支援の見解を示していています。特に今
年の気象状況から補助金の採択を待たずにエアコン設置をすべきだとの意見もあり
ますが、多額の費用が必要になるため、財政状況を勘案しながら国庫補助等の財源
確保に努める中で、計画的な整備を進めてまいりたいと思います。千代川小学校の
空調整備は、実施設計は終えていますが具体的な設置年度を現時点で示すことは
困難な状況です。

教育部長

　エアコンの設置については、平成30年度の3月補正で千代川小学校の分の予算確
保して、夏前までに対応したいと考えています。エアコンが既に設置されている川東
学園以外の17校中9校では実施設計が終わっています。今年は4校で設置を実施し
ています。他にトイレも3校改修します。今年の9月補正、12月補正で設計ができてい
ない学校の実施設計を予定していて、来年度一斉にエアコン設置を実施していきた
いと考えています。

市長
（教育部）

9 千代川町
かわいい子供達の教育環境の整備
について
（教室不足の解消）

　教室については、限られたスペースでの対応で申し訳ないと考えています。千代川
小学校はここ数年で生徒数が増加傾向にあり、特別教室の転用などにより対応して
きました。子ども達が伸び伸びと学習できる教育環境を整えていかねばならないこと
は十分理解しているところです。千代川小学校では、体育館やプールを含め、大規
模改修等が必要と考えており、土地区画整理事業により児童数の増加が予想される
中で、基本的には教室の増設を進めていく必要があると考えています。

教育部長 ③検討

　大規模改修等については、市内の小中学校の状況をみる
中で、国庫補助等の財源確保に努めながら、計画的に進め
ていきたいと考えています。
　また、教室の増設についても、土地区画整理事業の進捗
を鑑み、現在検討を進めているところです。

10 千代川町
かわいい子供達の教育環境の整備
について
（バックネットの整備と木の伐採）

　運動場の樹木については、状況を確認していて、今年度内に剪定・伐採を行う計
画としています。
　バックネットについても金網が破れている箇所が多数あるなど厳しい状況を確認し
ています。多くの学校において、経年劣化に伴う老朽箇所が見られるため、緊急度
や重要度の高いものから随時修繕等の対応に努めてまいります。

教育部長 ⑥その他
　樹木の剪定については年度内に行います。
　バックネットについては、他の学校の状況も鑑みながら、対
応を行いたいと考えています。

②実施予定
　エアコン整備に向けて、国へ補助金要望を行い、内定を得
ることができました。早期の事業実施に向け、学校現場と連
携を図り、エアコン設置を進めていきたいと考えています。

かわいい子供達の教育環境の整備
について
（エアコン設置）

千代川町8
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11 千代川町

【質問事項等】
交通安全について
旧道で事故が発生してからでは対
応が遅いのではないか。

　道路にポールなどを立てるにしても、地元の理解が必要であったり、ゾーン３０にし
ようとしても、要件が整わず進まなかったりなど、整備については様々な課題があり、
行政だけでは進められない面があります。地元千代川町の力を借りて、手だてを考え
ていきたいと思います。そしてぜひとも協力のほど、お願いしたいと考えております。

市長
（総務部）

（まちづくり推進部）
（教育部）

⑥その他
②実施予定
③検討

　９月３日に「子どもの交通事故防止推進日に係る啓発活
動」として、地元自治会・学校・関係機関等と合同で、市道川
関小林線で小学生の通学時間帯に啓発活動を行うととも
に、「ペースメーカー車両」を運行し速度抑制の活動を実施
しました。今後も、児童の通学の安全とドライバーへの安全
運転意識のため啓発活動を定期的に実施することとします。

　こん談会での回答のとおりです。

　亀岡市通学路安全推進会議において、通学路の危険箇
所の把握や関係課と協議を行い、対応策などを調書にまと
め、その進捗状況の把握や関係課との連携に繋げてまいり
ます。

12 千代川町
【質問事項等】
自転車大会全国大会の開催会場を
亀岡市に誘致できないか。

　全国大会は難しいですが、来年には体育館の空調設備が整う予定なので、幅広く
体育館を利用していただきたいと思います。また、縦貫道の真ん中に位置する亀岡
なので、利用しやすいという利点を生かして京都府のいろいろな大会を開催する良
いきっかけになるのではないかと考えています。

市長
（総務部）

（まちづくり推進部）

⑤困難
②実施予定

　京都府大会については、亀岡運動公園体育館で開催した
経過はありますが、全国大会となりますと、規模的にコース設
定、観客数、交通手段等の対応に課題もあることから、開催
は困難であると考えております。
（空調設備について）
　空調設備については、来年度末に整備が完了する予定で
す。

13 千代川町

【質問事項等】
国道９号より線路側に新興住宅が多
いため朝の通学時に交差点が混雑
する。歩道橋の設置は検討できない
のか。

　教育委員会に調査をしてもらい、状況を把握していきたいと考えています。篠町に
ついても昨年度、国道9号を通学する子どもたちが渡れないので、歩道橋を設置しま
した。千代川町の区画整理事業が完了すれば新たな住宅が増えるであろうし、状況
を見ながら進めていきたい。

市長
（まちづくり推進部）

③検討 　こん談会での回答のとおりです。
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